

Berliner Tageblatt

und Handels-Zeitung.

Die Konserwativen und die Militärvorlage.

In dem konserwativen Wochenblatt "Die Wochenschau" der Militärvorlage unter den abwechselnden Verfassungen ist ein Artikel...

eine Neuwahl ausgeschrieben wird. Gerade vor dieser Eventualität empfindet aber Herr v. Helldorf ein sehr berechtigtes Grauen...

* Das baltische Verbot hat seit 1879 den Grundlag angenommen, das das Verbot der Anstellung von Angehörigen der Staatsmacht zu Gunsten des Angehörigen ein Verbot...

pejus würde ihn davon wohl nur selten abhalten. Herr v. Helldorf führt für seine Forderung unter Umständen mit der ersten Instanz wegen Unterdrückung der Wahl...

* Am 1. Dezember 1892 soll in Preussien eine allgemeine Wählerprüfung stattfinden. Der preussische Minister des Innern hat den mit der unmittelbaren Leitung des Wahlverfahrens...

* Die orthodoxe Seite gegen die theologische Wissenschaft und ihre Vertreter, insbesondere gegen den Professor Harnack, so schreibt uns ein evangelischer Theologe...

„Entartung.“

Als im Beginn dieses Jahres entstand ländliche Mundarten in die Welt hinauszuging, das untere Volk und Dichter...

Gefährlich durch allenthalben Getränke, Tabak, Opium, Arsenik, sowie durch die organische Gifte hin, dann den Aufenthalt in der Großstadt...

Man stellt Nordau die „Diagnose“ und nennt die Symptome, die Marasmus, durch welche sich die Entartung verhalten soll. Er folgt dabei so ziemlich der Methode, die Lombroso in seinem bekannten Buch...

Das ist sehr richtig. Auf diese Weise werden die englischen Praxysbakterien, die französischen Syphiliden, Tscholoi, Klaxard, Wagner, Mactezind ohne Weiteres für geistlich erklärt...

es sind ihm ja solche Irrthümer nachgewiesen worden — was folgt daraus? Doch nur, daß bei Jren und Entarteten all jene Merkmale vorzukommen, aber nicht gleich in demselben...

Aber ich glaube doch, das Wort „Entartung“ heißt so vornehmlich auf den geistigen Zustand eines Volkes anzuwenden. Der geistige Schriftsteller, das sind's wohl selbst, haben zu verdienen. Man muß nicht alles Welt damit treffen wollen; Jren und Jren sind...

Nein, die wirklich Entarteten sind anderswo zu finden. Sie sitzen an den kleinen Tischen der Cafés in Paris, Berlin und Wien, haben das rechte Wesen über das Hint geistig, sein sich ein Glas Wein...